



## Tag des Sports in Wiener Neustadt 2012

### 14.09.2012

Am Freitag den 14.09.2012 war unsere Truppe schon zeitig in der Früh auf den Beinen und voll einsatzbereit für den obligaten Mattentransport, der von der Schule zum Hauptplatz Wiener Neustadt führte. Dank Thomas Kraushofer, der uns wieder einmal sein Auto zu Verfügung stellte, war dieser Transport natürlich ein Klacks ☺ (zumindest für all diejenigen, die schon um sieben Uhr in der Früh gerne arbeiten – also mich somit schon mal ausgeschlossen ☺).

Am Hauptplatz angekommen, wurde fleißig aufgebaut, und da wir Hapkidooleute ja so freundlich und hilfsbereit sind, hat unsere Truppe auch gleich den anderen Standbesitzern dabei geholfen, deren Zelte aufzubauen.

Da wir ja schon September haben, wurden wir natürlich in der Früh nicht unbedingt mit Sonnenstrahlen gewärmt; das Wetter war jedoch ganz ok, und wurde über den Tag hinweg etwas besser.

Um acht Uhr in der Früh kamen die ersten Schulklassen, die sichtlich begeistert waren von unserer Kampfkunst, und somit konnten wir auch schon am Vormittag einige Acts zeigen, die wir im Programm haben.

Natürlich auch kindergerecht, da wir vor allem ja auch die Jugend ansprechen wollen, die ohnehin zu wenig Sport in der Schule hat... - das ist auch gleich das Stichwort, natürlich hat unser Verein bei der Unterschriftenaktion fleißig mit gemacht, welche beinhaltet, dass in Schulen täglich eine Turnstunde stattfinden sollte ([www.turnstunde.at](http://www.turnstunde.at))!



Um ca. 12 Uhr kam der nächste Andrang an Schülern, die mit Begeisterung unsere Sporneinlagen wie Kicks, Tritte und Würfe begutachteten.

Die Nachfrage nach Kindertraining und Information war so groß, dass wir kaum noch Infomaterial hatten, und ich in windeseile Nachschub besorgen musste.

Aber auch alte Stammkunden, die uns jedes Jahr bei Tag des Sports besuchten, wie z.B. unser "Kriegsveteran", waren wieder mit vollem Interesse dabei, und bei denen wurde die Nachfrage nach unserem Meister Andreas Oberleitner sehr groß, der leider heuer zum ersten Mal aus beruflichen Gründen verhindert war.

Am Nachmittag erschien es zuerst so, als würde das meiste Interesse der kleinen hübschen *Chocolata* gelten - dem Cocker-Spaniel der Familie Oberleitner. Jedoch konnte sich unsere Truppe gegen die kleine Maus durchsetzen, und lenkte mit ihrem professionellen Können die Zuschauerblicke wieder auf sich.

Um ca. 15 Uhr dann waren unsere Matten mit interessierten Kids überfüllt. Thomas K. und Alex S. trainierten mit den Kids Kicks und Tritte; das begeisterte nicht nur die Kinder, sondern auch zahlreiche Erwachsene. Unser Hubert, der sich vom Kraftmäßigen her mit Obelix vergleichen kann, nahm den Schlagpolster und ließ die Jugend mit starken Kicks dagegen springen.

Am späten Nachmittag war dann unsere Showeinlage, die planmäßig um 17 Uhr stattfand. Zahlreiche Leute, unter anderem auch ehemalige Trainingskollegen wie Gemma, die gerade in Babypause ist, und Christopher (auch Diddi genannt) kamen zu diesem Ereignis, und ließen sich unsere Show nicht entgehen.

Mit zahlreichen Würfen, einem effektiven Aufwärmtraining und gekonnten Partnershoweinlagen waren unsere Burschen in ihrem Element und zeigten mit Bravour, was sie von ihrem Meister gelernt haben.

Die „Pyramide“, bei der die Akteure, welche den Mut hatten, über 6 Personen springen, war eine der besten Aktionen, auch wenn jeder ein bisschen Angst verspürte, als Hubert Anlauf nahm ☺, welcher jedoch mit einem Klasse-Sprung diese Vorführung abrundete.

Zum Schluss kann man nur sagen, das Wetter spielte trotz anfänglicher Kälte und Wind gut mit, und der Tag wurde trotz leider heuer weniger „Standkollegen“ zu einem gelungen Event!



Wir danken nochmals allen Aktiven, die unseren Verein präsentiert haben, insbesondere Thomas K., der die Matten wieder sicher zur Schule brachte, und all unseren Trainingskollegen, die dabei mithalfen, unseren Stand abzubauen!

*Angélique Oberleitner  
1. HAPKIDO Verein Wiener Neustadt*

